



Prüfkoffer für 7- und 13-polige 12V Steckdosen Tester for 7- and 13-pin 12V sockets

Prüfkoffer 12V, CAN-Bus-fähig, zur Kontrolle von 7- und 13-poligen Steckdosen am Zugfahrzeug. Die einzelnen Schalter und Prüflampen, wie Schlussleuchten, Bremsleuchten, Blinker, Rückfahrleuchte und Nebelschlussleuchte sind im Prüfkoffer integriert und einzeln ab- oder zuschaltbar. Durch ein 5 m langes Anschlusskabel kann der Test vom Fahrersitz von einer Person durchgeführt werden.

Tractor vehicle tester 12V, CAN bus-capable, for controlling of 7- and 13-pin sockets of towing vehicle. The individual switches and testing lights such as tail lights, brake lights, indicators, reverse lights and rear fog lights are integrated in the test case and can be individually switched on or off. Testing can be carried out by one person from the driver's seat with a connection cable of length 5,00 m (16.4 ft).



Prüfkoffer für 7- (ISO 1724) und 13-polige (ISO 11446) 12V Steckdosen
Tester for 7- (ISO 1724) and 13-pin (ISO 11446) 12V sockets

Eigenschaften / Features:

- CAN-Bus-fähig
CAN-Bus -capable
- Funktions- und Ausfalltest der einzelnen Glühlampen (aller Beleuchtungsfunktionen)
Function- and fail-test of every bulb (for all lighting functions)
- Funktions- und Ausfalltest von Dauerplus und Ladeleitung
Function- and fail-test of steady plus and charging line
- Geeignet für den täglichen Werkstattgebrauch durch Verwendung von robusten Bauteilen
Ideal for everyday garage work by use of robust components

Lieferumfang / Delivery content:

- 1 x Prüfkoffer
Tester
- 1 x 5,0 m Anschlusskabel mit 13P/12V Stecker (ISO 11446)
5,0 m Connection cable with 13P/12V plug (ISO 11446)
- 1 x „MIKA 2“ Minikurzadapter 7P/12V Steckdose (ISO 1724) zu 13P/12V Stecker (ISO 11446)
„MIKA 2“ mini short adapter 7P/12V socket (ISO 1724) to 13P/12V plug (ISO 11446)
- 1 x Mehrsprachiges Handbuch
Multilingual manual

Zubehör / Accessories



13P/12V Stecker (ISO 11446) mit Schraubanschluss, geeignet für
Prüfkoffer Art.-Nr. 361062

13P/12V plug (ISO 11446) with screw terminals, can be used for tester
with Part No. 361062

„MIKA 2“ Minikurzadapter 7P/12V Steckdose (ISO 1724) zu 13P/12V
Stecker (ISO 11446)

„MIKA 2“ mini short adapter 7P/12V socket (ISO 1724) to 13P/12V plug
(ISO 11446)

Artikel-Nr.
Part No.

361062

221036

311105